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REQUERIMENTO à MESA para que seja 

enviado Ofício para a Presidência da 

Fundação do ABC solicitando 

INFORMAÇÕES sobre atrasos no 

repasse financeiro da Central de 

Convênios para a E.M.S. Serviços em 

Saúde. 

 

 

Senhor Presidente: 

 

 

 

   Considerando que a E.M.S. Serviços em Saúde comunicou seus 

colaboradores que recebeu repasse parcial de valores referentes ao convênio 

com a Fundação do ABC, insuficientes para o pagamento integral de salários; 

   

   Considerando que o não pagamento dos salários de médicos e 

corpo clínico, que atuam em Unidades de Saúde e Hospitais do município, 

pode acarretar a interrupção de um serviço essencial, é que: 

 

   REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma 

regimental, seja expedido Ofício para a Presidência da Fundação do ABC, 

solicitando informação sobre repasses financeiros para a E.M.S. Serviços em 

Saúde: 

1) Qual a justificativa para o atraso no repasse financeiro da 

Central de Convênios para a E.M.S. Serviços em Saúde? 

2) Quantos meses estão atrasados e qual o valor total do débito? 

3) Qual a previsão para regularizar o repasse a fim de que a 

E.M.S. possa regularizar o pagamento de salários dos 

colaboradores, evitando a interrupção de serviços essenciais? 

 

Sala das Sessões, em 19 de outubro de 2021. 

 

 

PROF. JOBERT MINHOCA 

Vereador 
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